



SEMINARIO JÓVENES, POBREZA Y VIOLENCIA

Por: Irvin J. Espinosa Gutiérrez

23 –Abril- 2010.

"Las hormonas de los muchachos inician su actividad uno o dos años después que las de las niñas, pero ellos comparten con éstas los cambios fisiológicos: de voz, el tope de la línea de cabello empieza a retroceder, los testículos se dejan caer y el aparato sexual, respondiendo urgencias conscientes e inconscientes, se reviste de vida propia..." La explicación anterior con la que la Dra. Feggy Ostrosky comienza la conferencia, tiene como motivo dar a conocer las diferentes circunstancias y experiencias por las que un adolescente atraviesa, pues con razón la doctora explica que los factores físicos y psicológicos por los que pasa este grupo tienen que ver en gran relación con su núcleo familiar y con todo su entorno.



Así, nos presentó un tema que parecería trillado y donde la polémica sólo se ha quedado en eso, polémica y nada más. Hoy trata, con resultados positivos, de llegar a la posible esencia del problema. La labor de estos especialistas es identificar las fases psicológicas por las que generalmente atraviesa el adolescente, y como éstas, según el ambiente en el que se desarrolla, son afrontadas o sobrelevadas.

El argumento central es que la violencia en los jóvenes no es simplemente un factor social, se deben tomar en cuenta todas las experiencias a las que se está expuesto para poder asistir cabalmente, pues de nada sirve el auxilio parcial cuando el conflicto sustancial sigue causando malestar hasta el punto de recaer en actitudes violentas por su precaria atención.

